92

れば命に関わるため

会田伸 新抗酸化溶液入り活性剤深遠

とでした。ろれが回らないこと 上 になりました。 二月の暮れに施設か に入居しました。 それと同時期に 症状ぢ たそうです ことから 脳梗 半身が震える一後から聞いたことです おかしいので病院を受診するとのこ ら連絡があり、朝食後の母の様子が 兄も大分の職場に転職することにな 分県に帰りたいと言い、郷里の施設 **私の母は今年の5月で九十歳になり** 母に
らては
とても
喜ばしい
こと 昨年末 どうしても郷里の大

が、 震えるというよりも痙攣といった。ックを受けていました。 兄と相談した かなり認知症が進行していて兄も当 結果 ひざの治療は通院で行う た兄が母を見舞いにいくと案の定 した。一週間ほどの出張から帰てき かなり進行している様子で訳の分か が母の様子を見に行くと 認知症が はないかとそちらのほうが心配でし ていると認知症が進んでしまらので 様子でしたが、病院に長い間入院し らないことを口夷ているとのことで 的中したようでした。 施設の担当者 た。その後、私が心配していたことは く後になりそうだということでした 母の体の具合はかなり回復している

う!

先日

深遠 を私も人体実験していま

千葉県 W N様

いこうに退院の連絡がないので施設 ので安心しました。ところが、その後 に私が面会に行くと元気そうでした が大きいくうことでした 脳炎であ は 脳梗塞ではなく 脳炎の可能性 ろが、診察後病院側からの説明で 側に問い合わせたところ 微熱があ ました。処置が早かったのが幸いで が、当初の病院での処置をお願いし 院を受診することを勧められました 体の痙攣も直ぐに治まり、三月四日 塞の疑いあり。 とのことでした。とこ。ことにして、とにかく早急に退院さ 大きな総合病 ことにしました。そして、先日出来立 かゆくもないらしいのですが 周りで ての、深遠スプレー」を兄に渡してき せたい 旨を病院に申し出ようという。 た上にブツブツができます。 痛くも たそうです。そして 夕方病院に戻 は
寄
そ
く
深
遠
ス
プ
レ
山
を
母
の
頭 を伝えました。兄は半信半疑だった たのですが、それをはの頭にスプレー にスプレーして、その後施設側と退 してマッ サージして あげて 欲しいこと くれました 今日 母の元に行た兄 ようですが、私の頼みを聞き入れて 院の 日程について 相談する為出かけ にクズがみてとても痛い思いをした ソーで切ていたらいのです。 て、赤みも和らいできました。もう一

てきたそうです。 兄いわく 信じられ の?とか、くしと歯ブラシがないので なるよ んだ!凄いね!深遠君!ありがと ないけど 信じるよ これが りなさい。」と正常に戻った言葉が出 買てきて欲しいとか 気をつけて帰 時間はどれくらいかかる 教た

検査をするため

退院はもうしばら

できてきました いただい たスプレー て・・。会田会長から送ていただき を
主
ッ
全
っ
て
す
る
と
・
。
あ
ら
不
思 ちゃいます。 最近の春の強い日差しで 講
ブツブツはみるみるうちに引い 赤みを帯びた上にさらにブツブツが 見ている人が痛々しいね山ってな 速 父が顔に吹きかけたらしいので らませてい ました。そしてそし れ上がります。ひどくなると赤くな す。 公の 顔 日光を浴びると赤く腫 ました!ありがとうございます。 商品なんだろうねって、期待を膨 我が家でも新聞が届いてからどんな 愛知県 W T様

ら不思議 痛みがどんどん収まて24 ない。」って不思議がる父 時間経過した今日は なんの 違和感も たスプレーを
主ッ
全ってすると
・・。あ おかげで目の中に傷ができ充血して相 除くことができたらしいのですがクズの 当痛みをともなったそうです。いただい

の中に散布してみましたが、通りがよ みます くなりろッキリします。 いろいろ試して 経ちます。50代の時最初に買った老 眼鏡が一番合の目にあています。 すが、目に朝夕2回点眼して2週間!

て、病院で診察を受けました。病名は の深遠にすがてみたと思います。 シャンプーするような要領で りる上に自めうろのような皮 10年ほど前に頭にフケが出だし、5年 とてもつらい日々を過ごしておりまし 処方され今現在に至っています。 膚が、ボロボロ剥がれ落ちるようにな 前から頭のあちこちに赤く盛り上が だれたところが 赤みが消えて 回復の 覧と頂き 1週間!感動です!赤くた サボると症状が広がるといった状況で けて行き とても時間がかかり、少し 尋常性乾癬との事 飲み薬と外用薬を すが、慎重に経緯を見守りながら しが見えてきました。 まだ薬と併用で た 友人からこれを頭にスプレーしてご 福岡県 🗣 S

青森県 Y L様

ることと ひざの 痛みと腫れがあり

てくると 母が 早く帰らないと遅く

らいのです。クズはなんとか取り

父の体験です。 梅の木を 主ーン